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Paulo disse certa vez que possuía uma enorme tristeza e dor em seu coração, as quais 
ele expôs no capítulo 9 de Romanos, quando disse que Israel não estava crendo na 
doutrina de Cristo, mesmo alegando serem crentes em Deus. Nos seus dias, os judeus 
que aceitaram Cristo como o Messias prometido, representava uma esmagadora 
minoria em comparação com toda a população de Israel. E respeitando as devidas 
proporções, posso dizer que igualmente sinto uma grande tristeza pelos crentes da 
Mensagem não aceitarem a mesma doutrina de Cristo que Paulo pregou e que 
ensinamos hoje. Assim como Paulo se sentia como um inútil devido a sua incapacidade 
de convencer aos seus irmãos judeus, às vezes nos deparamos com essa mesma 
inquietude. Muitas vezes não consigo convencer meus parentes sequer acerca de 
algumas questões do mundo natural; quanto mais ainda no tocante às espirituais. 
 

 O Arrazoamento de Paulo 
 
Mas tenho aprendido a conviver com essa indignação de modo que ela não me 
consuma, assim como Paulo também tentava fazer o mesmo. Ele tinha um consolo de 
que isso não era uma falha dele ou muito menos da própria Palavra de Deus. Então, 
em seguida, o apóstolo Paulo começa a falar sobre a predestinação, dizendo que nem 
todo o judeu era de fato israelita, mas somente aquele que é da eleição e chamado 
segundo uma promessa. Era nisso que Paulo tentava se confortar a fim de não permitir 
que sua tristeza se convertesse em uma frustração. Esse era o arrazoamento que ele 
sempre fazia consigo mesmo e tentava se confortar com isso. E eu penso que se isso 
serviu para Paulo, deve servir para nós também. Somente irão crer na doutrina de 
Cristo aqueles que foram chamados e separados por Deus de antemão para crer. 
Então a Palavra de Deus somente terá efeito nesses eleitos. 
 
É por essa razão que eu penso que às vezes é muito melhor conversar sobre Cristo ou 
sobre qualquer outro assunto banal com um mundano do que com um crente da 
Mensagem. Semanas atrás eu divulguei um vídeo no meu canal que foi gravado em 
Jardim, Ceará. Na ocasião eu expliquei, segundo a Bíblia e a Mensagem, as palavras 
de Jesus “Eu e o Pai somos um”, de João 10:30. Em seguida, um ministro da 
Mensagem escreveu nos comentários do vídeo de que aquela explicação estava toda 
errada, e que eu precisava acordar porque eu estava pregando dualismo. Porém, no 
próprio local onde aquele sermão foi pregado, havia entre os presentes, uma mãe de 
santo que foi ao culto para assistir aquela reunião. Na despedida, essa senhora 
apertou minha mão sorrindo e dizendo: “Eu gostei muito de sua mensagem. Foi muito 
bom”. Eu respondi: “Muito obrigado. Deus te abençoe”. 
 
Eu lhe pergunto: qual dos dois está mais perto do Reino dos Céus? Pois eu lhe digo 
que aquela mãe de santo está mais próxima do Reino do que aquele pregador que 
condenou a mesma Mensagem que ela havia elogiado. 
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Então não foi a Palavra que falhou ou porque ele não era persuasivo o bastante. Tudo 
estava na eleição. Isso o fez descansar. 
 
Alguns de nós também podemos ter reclamado, murmurado, e talvez até dito que essa 
doutrina era falsa, mas Deus mesmo vendo que nós atuaríamos assim por algum 
tempo, nos revelou a Sua Palavra por Sua misericórdia, porque fomos eleitos para crer 
desde a fundação do mundo. 
 
A Posição de Um Crente em Cristo (27/02/1955) § 46 
Deus, antes do mundo, ordenou para que devêssemos ser santos, e sem culpa, e 
perfeitos aos olhos de Deus, e nós lutando e murmurando... E você não acha que Deus 
não viu todas essas coisas? E Ele previu isso e nos predestinou, nos ordenou para 
sermos assim, nos elegeu antes que o mundo fosse formado. 
 
O irmão Branham nos disse que o Senhor tem nos abençoado por não estarmos 
confusos com tantas vozes e caminhos diferentes que tem confundido os cristãos deste 
tempo do fim. 
 
Um Maior do Que Salomão Está Aqui (25/06/1958) § 20 

Quão abençoados são os seus olhos que veem, ouvem e entendem; pois você 
não pode compreender, a menos que Deus o revele a você. Pois toda a igreja é 
edificada sobre uma revelação espiritual de Jesus Cristo sendo o Filho de Deus.  
 

Separados Para Não Crer 
 
Contudo, há aqueles que murmuram, reclamam, e amaldiçoam essa doutrina, porque 
foram destinados para desprezá-la. Eles não podem crer, porque não há nada neles 
que os faça crer. 
 
Fé (27/04/1956) § 64  
E se você fosse predestinado ou predestinado pela presciência para nunca receber a 
Cristo? Você sabe disso. A Bíblia disse. ―Que os homens da antiguidade foram pré-
ordenados para esta condenação para transformar a graça de Deus em lascívia‖, 
Judas, versículo 4. 
 
Deus Aperfeiçoando Sua Igreja (04/12/1954) § 88 
E se Deus não chamasse? Existem pessoas neste mundo, que nunca serão – nunca 
receberão o chamado, que nunca virão. Muitos... Disse Judas: ―Este homem da 
antiguidade foi predestinado para esta condenação‖. E pensar que Deus em Sua 
bondade esta noite... Jesus disse: ―Ninguém pode vir a Mim a menos que o Meu Pai o 
traga primeiro. E tudo o que vier receberá a Vida Eterna.‖ 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (13/11/1955) § 88 
Depende do que você determina que seja. Se você determinar que está errado, você 
nunca receberá nada. Mas se você determinar que está certo, você receberá o que 
deseja. 
 

Alargamento Espiritual 
 
O irmão Branham disse que quanto menos nos alimentamos da Palavra, menos 
capacitados estaremos para receber algo mais Dela ou do próprio Deus. O que 
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também aconteceu com a maioria daqueles judeus, é que eles não estavam 
acostumados a alargar sua gastronomia espiritual para receber mais da Palavra de 
Deus e o que Paulo ensinava era mais do que aqueles religiosos estavam 
acostumados a suportar. 
 
Por Que é Tão Difícil Viver Uma Vida Cristã? (3/03/1957) § 2 
E estamos tão agradecidos por vocês estarem aqui nesta tarde, e nós sentimos que de 
qualquer modo não podemos obter o suficiente de Deus. E há algo sobre o Evangelho 
e a Palavra de Deus, que nós simplesmente parecemos não poder ter o suficiente 
Disto. Você pode comer muito às vezes, e você pode beber água gelada o suficiente 
para ficar doente, mas eu não creio que um homem alguma vez já tenha orado muito 
ou tenha o suficiente do amor de Deus em seu coração. Esta é simplesmente uma 
coisa que parece não termos o suficiente ou estarmos cheios completamente. E eu sou 
ensinado que quando nós comemos... Se você é acostumado a comer porções 
pequenas, seu estômago encolhe para aquela porção. E se nós comemos muito, 
nosso estômago alarga-se para isso. E eu penso que precisamos de um 
alargamento espiritual, e obter muito da Palavra. Não estar satisfeito com apenas a 
leitura de um pequeno verso de vez em quando, ou algo deste modo, mas alargar a 
nossa gastronomia espiritual. 
 
E a única coisa que pode alargar essa nossa gastronomia é a Palavra de Deus. Mas 
quando alguém está ouvindo algo Dela que até então era totalmente contrário ao que o 
seu sistema lhe mostrava, isso pode até escandalizar ou deixar o ouvinte cético quanto 
a sua veracidade. E foi exatamente isso que aconteceu com aqueles judeus. Às vezes 
a Palavra de Deus nos corta e pode até nos machucar, mas por mais dolorido que seja, 
essa é a única maneira de alargarmos nossa gastronomia a fim de recebermos algo 
mais de Deus. precisamos deixar que o Espírito Santo entre e circuncide nossos 
corações e obstrua todos os canais de modo que Deus possa ter pleno acesso em 
nossas vidas. 
 
Os Resultados da Decisão (08/10/1955) §§ 49-51 
Eu peguei tanto óleo de rícino que não consigo nem olhar mais para a coisa. Eu lhe 
digo, eu simplesmente não suporto o cheiro disso. Isso me engasga. E quando eu ia 
para a mamãe, eu dizia: ―Oh, mamãe, por favor, por favor‖. Eu tapava o meu nariz, 
assim, e engasgava o mais forte que podia. Eu disse: ―Mamãe, isso me deixa tão 
doente‖. Ela disse: ―Se isso não lhe deixar bom e doente, não lhe fará nenhum bem‖. 
Isso é o que quero dizer esta noite. Se isso não te incomodar um pouco sobre deixar o 
seu cabelo crescer, e agir de forma um pouco diferente, e sair dessa fronteira, eu quero 
fazer você ficar muito doente do estômago para que você agite sua gastronomia 
espiritual, então você pode estar pronto ...?... Amém. Se isso não lhe deixar doente, 
não lhe fará nenhum bem. Vê? Amém. Abra o seu coração para que o Espírito 
Santo possa entrar, limpar os canais e consertar você. Amém. Observe. Que 
maravilha. Deus disse que se eles cruzassem a fronteira, Ele daria a eles, mas eles 
não queriam fazer isso. Então eles começaram a vagar, ir embora, sair, se mexer. A 
Bíblia diz: ―Não seja sacudido por todo vento de doutrina, mas seja estável‖. Amém. 
 
Jeová-Jiré (13/06/1956) § 30 
Eu dizia: ―Mamãe, simplesmente não aguento; isso me deixa doente‖. Ela dizia: ―Fique 
parado. Se não te deixar doente, não te fará bem‖. É a mesma coisa que digo sobre 
isso esta noite: se não te deixar doente, pode não te fazer nenhum bem. Isso pode 
estimulá-lo e fazer com que sua gastronomia espiritual funcione corretamente para 
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receber a Palavra e a promessa do Deus Todo-Poderoso. Ele deu. E é assim que 
você tem que ir a Ele. 
 
E nada pode ser mais agressivo para nossas teologias do que a doutrina apostólica. 
Ela nos faz ver que as doutrinas trinitárias, unicistas ou dualistas são todas falsas, e a 
menos que essas coisas sejam arrancadas do crente, ele jamais poderá alargar o seu 
entendimento e compreensão das Escrituras. 
 
Quando alguém critica a doutrina de Cristo dizendo: “Isso é dualismo”. “Isso é uma 
falsa doutrina. O irmão Branham nunca ensinou assim”, é porque Ela deixa o crente 
como que doente, e a menos que ela provoque esse efeito sobre as pessoas, nada de 
bom poderá acontecer nelas. 
 
Enquanto a Águia Agita Seu Ninho e Flutua Sobre Seus Filhotes (16/03/1958) § 42 
Se o ensino e a pregação da Bíblia dos velhos tempos não te deixa doente, isso não te 
faz bem. Isso desperta sua gastronomia espiritual. Isso é verdade. Aí sim. 
 
A doutrina de Cristo os deixa irados, mas é a única coisa que pode aproximar alguém 
de Deus. 
 
Eis Que Estou à Porta e Bato (17/06/1958) § 39 
Então, essa é a maneira de pregar o Evangelho. Se isso não agita sua gastronomia 
espiritual, não está fazendo nenhum bem. O que precisamos hoje é de uma grande 
dose do Evangelho derramado sobre nós. Exatamente certo. Isso pode deixá-lo doente 
e com raiva por um tempo, mas talvez você ore durante todo o tempo. Vê? Oh, que 
necessidade há neste dia. 
 
Ainda que a doutrina pareça algo muito estranho no início, será ela que despertará o 
crente para pesquisar e considerar as Escrituras. 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (08/02/1961) § 172 
Então, talvez isso vá agitar sua gastronomia espiritual em algum lugar, que vai deixá-
lo bem e doente; isso fará com que as pessoas pesquisem as Escrituras, pois elas 
são a verdade. Elas são a Palavra de Deus. Elas são as infalíveis. 
 
A Ele Ouvi (24/03/1958) § 21 
Se isso não te deixa bem e doente, talvez estimule sua gastronomia espiritual a 
pensar sobre as coisas, se acertar com Deus e se afastar desse absurdo moderno 
chamado religião. Não é de se admirar que o Espírito Santo esteja entristecido. 
 
Eles precisavam de uma desintoxicação espiritual. Israel saiu do Egito, mas o Egito 
ainda estava nele. 
 
Israel em Cades-Barnéia (27/05/1956) §§ 91-93 
Eles saíram. Assim que chegaram lá, eles começaram a reclamar. Eles estavam no 
deserto há apenas três meses, eles começaram a dizer: ―Oh, se eu tivesse um pouco 
de alho! Se eu tivesse um pouco de alho-poró!‖ Eles estavam lá fora e substituíram a 
comida dos Anjos por alho e estavam reclamando. Por quê? Sua gastronomia não foi 
capaz de digerir a comida dos Anjos. Esse é o problema hoje. Não tivemos um 
avivamento antigo do Espírito Santo, e nossa gastronomia espiritual não é capaz de 
digerir um reavivamento real, bom e antigo do Espírito Santo. ...precisamos de 
uma receita médica, essa é a receita do médico Jesus... Certamente. Eles não 
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agüentam. Eles continuam; eles voltam. Apenas a primeira coisinha que se levantou; 
reclamam, e se agitam... 
 
É a doutrina apostólica que agitará a gastronomia espiritual do crente e que o deixará 
pronto para o arrebatamento.  
 
Quando a Águia Agita Seu Ninho (22/01/1961) § 66 
É assim que é este Evangelho. Se ele não deixar sua gastronomia espiritual 
totalmente agitada, deixá-lo bem doente, você não vai cavar e descobrir se está certo 
ou não. Isso mesmo. Sim. Aí sim. É – é bom para você. Isso vai mexer com todos 
vocês e consertá-los, deixá-los prontos para o – o arrebatamento quando chegar. 
Isso mesmo. Sim. 
 
Eu Restaurarei, Diz o Senhor (29/08/1954) § 118 
Então é assim com a pregação do Evangelho: se isso não agita a sua gastronomia 
religiosa, se não faz mal, não ajuda muito. Deixe isso apertar você um pouco, aperte 
este canto e aquele canto. 
 
Quando o homem experimenta o novo nascimento, Deus mesmo elimina em sua vida o 
apetite pelas coisas do mundo. Mas eu penso que no tocante à Palavra de Deus, ele já 
nasce com uma propensão de desejá-La e ouvi-La. Nossa natureza já foi feita para 
aceitar a verdade e rejeitar a mentira, enquanto que outros já nascem propensos para 
se enredar com o que é errado. 
 
Necessário Vos é Nascer de Novo (31/12/1961) §§ 134-136 
Você diz: ―Bem, eles são cristãos.‖ Ser cristão é ser como Cristo, ter Seu Espírito. Está 
certo? Aqui está um rude… algo rude, mas quero dizer. Se você chamasse um porco 
de ovelha, isso faria dele uma ovelha? Ora, se você dissesse: ―Porquinho, estou 
cansado de você ser porquinho. Quero um cordeirinho, por isso vou levá-lo aqui fora e 
esfregá-lo todo, e escovar seus dentes, e pentear seu pelo e eu—eu vou torná-lo um 
cordeirinho. Vou amarrar uma fitinha rosa em seu pescoço e você vai ser um 
cordeirinho em vez de um porquinho.‖ Você vai e diz: ―Cordeirinho, cordeirinho, 
cordeirinho,‖ ele ainda faz: ―Óinc, óinc.‖ Solte-o em um chiqueiro, ele comerá toda a 
lavagem que puder achar. Certo! E não se trata de aspergi-lo, não se trata de colocá-lo 
na água; é uma morte e um nascimento! Sim, senhor. Diz: ―Não vou alimentá-lo com 
nada além de alfafa, vou alimentá-lo com alimento de ovelha.‖ Mesmo que o alimente 
com alfafa, ele ainda é porco. Só isso. Está certo? Certamente que está certo. Ora, 
claro, ele é porco porque sua natureza é de porco. E se você ama o mundo ou as 
coisas do mundo, você ainda é porco. Isso mesmo. Requer-se o poder de Deus para 
transformar sua alma. Morra como porco, ponha seus hábitos de porco no altar, 
prostre-se lá, e deixe que o sacrifício de Deus seja… ou o fogo do julgamento descer e 
consumi-lo, como porco, e fazê-lo renascer como cordeiro. Então você não comerá 
lavagem, você não poderia, sua gastronomia não digeriria. Você não está certo. Não 
fará, certamente não fará dele um—um porco dizer… ou fará dele um cordeiro, dizer 
que ele é um cordeiro. Da mesma forma com uma pessoa chamada de cristã, por 
algum credo ou alguma sensação! Você diz: ―Glória a Deus, irmão Branham, dancei no 
Espírito a noite inteira aquela noite. Falei em línguas, oh, que coisa, irmão Branham!‖. 
Estou falando com os pentecostais agora. ―Eu—eu—eu dancei no Espírito. Oh, tive 
sensações, e tudo mais. Mas já vou lhe dizendo, não me venha falar sobre aquela 
coisa lá de Nome de Jesus.‖ Continue assim, porquinho. Você ainda é porco, só isso. 
 

O Fundo Clama ao Fundo 
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Agora, há várias classes de crentes que não se conformam com a sã doutrina. Eles 
precisam ir para algum extremo, algo que os possa conduzir ao fanatismo. Outros 
rejeitam a doutrina para abraçar a algum ismo. Sua gastronomia os impele para isso. 
Ele nasceu com esse tipo de gastronomia. É como um corvo que degusta comer 
carniças. Sua gastronomia foi feita para isso. 
 
Cura Divina (19/12/1954) § 260 
Quando eles soltaram o velho corvo; vamos tipificar isso como um retrocesso. O velho 
corvo voou de cadáver em cadáver e cutucou as velhas carcaças. Ele estava bem. Não 
fez nenhuma diferença para ele, porque ele era um corvo, para começar. Sua 
natureza, seu apetite, sua gastronomia poderia digerir tal coisa. Por quê? Ele 
nasceu com esse tipo de gastronomia. Veja, sua fel e outras coisas nele fariam 
aqueles velhos cadáveres... e fariam comida para ele. Mas quando... Ele estava 
satisfeito. 
 
Ora, se ele nasceu com esse tipo de gastronomia, então tem que haver um fundo que 
clame a outro fundo. Se ele ama a doutrina de Cristo, é porque já há algo dentro 
clamando por isso. Se sua fome é por algum tipo de ismo fanático e faccioso então é 
porque ele já nasceu com algo dentro de si clamando por isso. 
 
Expectativa (30/09/1951) § 21 
Agora, se você está procurando por Deus, isso mostra que há algo aqui em algum 
lugar que você está procurando. Agora, Davi disse nas Escrituras: ―Quando o abismo 
clama ao abismo...‖. O abismo clama ao abismo, em outras palavras, quando há um – 
um desejo aqui, há algo lá fora que está causando... Em outro... Aqui, antes que 
haja um desejo aqui, tem que haver algo que crie esse desejo. Vê? E se houver um 
criador para criar esse desejo dessa criação. Você entende o que quero dizer? 
 

Servos do “Livre Arbítrio” 
 
Agora, Paulo fala dos desejos que possuímos, e que muitas vezes fazemos aquilo que 
não gostaríamos de ter feito. Por mais que saibamos a coisa certa a fazer e o 
desejamos, é o mal não que planejamos que acabamos fazendo, o que significa que o 
homem não tem realmente livre arbítrio para fazer o que quer, mas o que a sua carne 
lhe instiga a fazer. 
 
Romanos 7:15-25 
Porque nem mesmo compreendo o meu próprio modo de agir, pois não faço o que 
prefiro, (“Muitas vezes faço coisas que eu não desejei fazer. Eu não faço o que eu 
quero”) e sim o que detesto. Ora, se faço o que não quero, consinto com a lei, que é 
boa. Neste caso, quem faz isto já não sou eu, mas o pecado que habita em mim. (É 
como se o pecado tivesse uma vontade própria e que interferisse na nossa própria 
vontade. Ora, se fazemos coisas que não queríamos então não temos livre arbítrio) 
Porque eu sei que em mim, isto é, na minha carne, não habita bem nenhum, pois o 
querer o bem está em mim; não, porém, o efetuá-lo. Porque não faço o bem que 
prefiro, mas o mal que não quero, esse faço. (O que Paulo está dizendo aqui 
claramente é: “Eu não tenho livre arbítrio”. Mas se tudo o que fazemos é o resultado do 
nosso livre arbítrio, como dizem, então agora com essas palavras de Paulo, obtemos 
uma definição paradoxal e até irônica sobre o que é livre arbítrio: é quando fazemos 
coisas contrárias à nossa própria vontade) Mas, se eu faço o que não quero, já não 
sou eu quem o faz, (“Existe um querer e uma vontade em operação, mas isso não sou 
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eu mesmo fazendo por livre e espontânea vontade”) e sim o pecado que habita em 
mim. Então, ao querer fazer o bem, encontro a lei de que o mal reside em mim. Porque, 
no tocante ao homem interior, tenho prazer na lei de Deus; mas vejo, nos meus 
membros, outra lei que, guerreando contra a lei da minha mente, me faz prisioneiro 
da lei do pecado que está nos meus membros. (“Eu não sou livre”) Desventurado 
homem que sou! Quem me livrará do corpo desta morte? (“Quem me livrará do meu 
„livre arbítrio‟?”) Graças a Deus por Jesus Cristo, nosso Senhor. De maneira que eu, de 
mim mesmo, com a mente, sou escravo da lei de Deus, mas, segundo a carne, da lei 
do pecado. 
 
O que Paulo está dizendo é que a única inclinação para a qual o nosso livre arbítrio nos 
conduz é para a carne, da qual somos prisioneiros. E por mais que eu conheça o bem 
e deseje fazê-lo, é necessário algo mais do que somente desejar; é preciso que eu 
esteja sujeito a uma outra Força ou Espírito que tome conta de minha vontade carnal. 
 
Para o irmão Branham o livre arbítrio é simplesmente a liberdade humana para se fazer 
escolhas. Porém, esse livre arbítrio possui uma inclinação ou preferência natural para 
satisfazer a vontade do homem, ao invés da vontade de Deus. Então, é necessário que 
o Espírito Santo entre para nos trazer luz, mudar os nossos desejos e mostrar qual é a 
vontade de Deus. 
 
Apocalipse Capítulo Quatro – Parte 3 (08/01/1961) §§ 225-226  
Você tem que querer fazer a vontade de Deus. Você tem que se livrar da sua 
própria vontade para deixar a vontade de Deus entrar, pois este é o único canal que 
guia ao coração. Oh, você pode se juntar à igreja, vocês batistas e presbiterianos. E 
vocês metodistas e peregrinos da santidade podem vir à santificação. Mas você tem 
que querer fazer a vontade de Deus, por vontade própria, deixar o Espírito Santo 
vir aqui, para trazer à luz. ―Estes sinais seguirão aos que crerem. Em Meu nome 
expulsarão demônios. Eles falarão em novas línguas. Eles porão as mãos sobre os 
enfermos ou pegarão em coisas mortíferas, e assim por diante. Estes sinais seguirão 
aqueles que deixarem a vontade deles tornar-se a Minha vontade, e as obras que 
Eu faço eles também fariam‖. Eu espero que você não perca Isto. Aí está uma vontade 
para fazer a vontade de Deus. Você entende o que eu quero dizer? 
 
Porém nós nos deparamos aqui com um dilema: como pode o homem querer fazer a 
vontade de Deus se o homem por natureza não quer fazê-lo? Como já dissemos, é 
necessário que o Espírito de Cristo viva em nós. Quando sacrificamos a nossa própria 
vontade abrimos caminho para receber Aquele mesmo Espírito que estava em Cristo a 
fim de que Ele opere através de nós. 
 
O Que é o Espírito Santo? (16/12/1959) § 55 
―Eu sempre faço o que agrada a Meu pai. Eu não vim fazer a Minha vontade, mas a do 
Pai que Me enviou. E o Pai que Me enviou está Comigo; e assim como o Meu Pai Me 
enviou, assim Eu vos envio também‖. Oh! [O irmão Branham bate palmas duas vezes - 
Ed.] O Pai O enviou, e entrou Nele. O Pai que enviou Jesus veio Nele, operou por meio 
Dele. O Jesus que te envia, vai com você e está em você. E se esse Espírito, 
vivendo em Jesus Cristo, O fez agir e atuar da maneira que Ele atuou, você terá uma 
ideia geral de como Ele fará quando estiver em você, porque a Vida não pode mudar. 
Ela vai de corpo a corpo, mas Isso não pode mudar Sua natureza, pois é Deus. 
 
Então quando a velha vida de alguém morre, suas opiniões e vontade mudam, pois um 
outro espírito passa a viver nele, e isso vem com o novo nascimento. Somente aqueles 
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que nasceram de novo é que são de fato livres, porque não são mais escravos da sua 
vontade carnal, mas servos de Deus, prontos para fazer apenas a vontade Dele. 
 
Romanos 6:6, 12-13 
Sabendo isto: que foi crucificado com Ele o nosso velho homem, para que o corpo do 
pecado seja destruído, e não sirvamos o pecado como escravos. (...) Não reine, 
portanto, o pecado em vosso corpo mortal, de maneira que obedeçais às suas 
paixões; nem ofereçais cada um os membros do seu corpo ao pecado, como 
instrumentos de iniqüidade; mas oferecei-vos a Deus, como ressurretos dentre os 
mortos, e os vossos membros, a Deus, como instrumentos de justiça. (...) Não sabeis 
que daquele a quem vos ofereceis como servos para obediência, desse mesmo a 
quem obedeceis sois servos, seja do pecado para a morte ou da obediência para a 
justiça? 
 
O Conflito Entre Deus e Satanás (31/05/1962) §§ 88-89  
Exatamente como pegar um porco e dizer àquele porco: ―Sabe, você não é mais um 
porco. Você é um cordeiro‖, e ele se torna um cordeiro. Vê? Isso seria difícil de 
acreditar. Bem, é a mesma coisa que acontece quando você se converte de um 
pecador a um cristão. Vê? Isso muda suas próprias opiniões. Isso muda a sua 
vontade. Isso muda tudo o que está em você. E isso traz você para outra vida, e lhe dá 
outro Espírito, que produz outro testemunho. Vê? Então sua velha vida tem que morrer, 
e a nova tem que nascer de novo. E então, veja, você não é mais a criatura que você 
era, afinal. É quando você fica atrás do Sangue, fortificado com a Palavra. Não tente 
explicar nada, apenas creia e prossiga. ―Senhor, eu creio. Salvador, aumente a minha 
fé em Ti até que eu possa mover uma montanha‖. ―Senhor, eu creio, pois todas as 
minhas dúvidas estão enterradas na Fonte‖. 
 
Quando nascemos de novo, e sacrificamos os nossos próprios pensamentos é nesse 
momento então que os pensamentos de Deus passam a ser os nossos, pois Ele 
mesmo passa a viver a Sua própria vida e exercer a Sua própria vontade por meio de 
nós. 
 

Necessidades da Alma 
 
Sendo assim, há em nós desejos da alma e desejos da carne. Os desejos que 
possuímos, são conforme o tipo de coisa que está dentro de nós. Há uma sede dentro 
de nós que pertence a uma determinada natureza. Sua gastronomia espiritual pode ser 
influenciada tanto pela alma, como pela carne. O irmão Branham disse que há uma 
espécie de torre de controle para cada uma delas. Assim como a carne, a alma 
também tem as suas próprias necessidades. 
 
Todos têm conhecimento das necessidades de nosso corpo. Sentimos fome, sentimos 
sono, temos apetites sexuais, etc. Mas embora não sejam muito perceptíveis, a alma 
possui tantas necessidades quanto o nosso corpo, e elas não são menos importantes. 
E assim como o teu corpo se tornará débil caso alguma necessidade não seja 
satisfeita, a alma também tem a tendência de se enfraquecer e se desanimar, quando 
suas necessidades não são alcançadas. 
 
Quando alguém consegue satisfazer as necessidades da sua alma, isso cria um 
equilíbrio entre as duas naturezas, de forma que a carne não sobressaia com os seus 
desejos e apetites, mas que seja dominada e contida pela alma saciada. 
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Sede (19/09/1965) §§ 30-35 
Quando você—quando você pode ver quais são os seus desejos, então você pode 
perceber, por meio disso, que tipo de coisa está em você, que está criando esse 
desejo que você tem. Veja, há certa coisa da qual você tem sede e ela—e ela pode 
lhe avisar, em sua alma, qual é esse desejo, pela natureza da sede que você tem. 
Espero que você possa entender isso. Há uma—uma torre de controle da alma, e uma 
para o corpo, e cada torre é que avisa quanto às necessidades da outra. Cada uma é 
que avisa quanto às necessidades que a outra tem pelas quais está clamando, envia 
uma onda de aviso. Por exemplo, a—a carne tem sede de satisfazer os desejos que 
estão no corpo, e o espírito deseja as coisas que estão na alma, o desejo é… e 
muitas vezes, estes guerreiam um contra o outro. Nós verificamos aí, que é um grande 
problema hoje, que muitas pessoas tentam viver entre esses dois desejos. Pois, 
um deles deseja as coisas da terra, o outro deseja as coisas do Céu. Como Paulo 
disse, como descreve, em Romanos 7:21: ―Quando quero fazer o bem, então o mal 
está perto.‖ Quando vocês tentam, já tiveram essa experiência, cristãos? Que quando 
estão tentando fazer algo que vale a pena, vão se esforçar para fazer algo que é 
bom, então descobrem que aí está o diabo, por todo lado, só para perturbá-los, 
tudo que vocês… E isso é uma coisa boa, isso. Gostaria de dizer isto para que os 
cristãos possam saber. Que quando estão—quando estão começando a fazer algo, 
e há algo sempre tentando perturbá-los ao fazê-lo, façam assim mesmo. Esse é o 
diabo aí tentando impedi-los de fazer o que é certo. Agora, muitas vezes conheço 
pessoas que são propensas a ficar um pouco nervosas. Quando descobrem que 
estão tentando fazer alguma coisa, e—e tudo está bloqueando de ambos os 
lados, elas dizem: ―Pode não ser a vontade do Senhor.‖ Estão vendo? Agora, não 
deixem o diabo mentir para vocês assim. A primeira coisa é descobrir se é a 
vontade de Deus ou não. E então, se quer saber se é a vontade de Deus, olhe na 
Bíblia. Aí está a coisa que—que o corrige, é a Palavra de Deus; e então se você vir que 
está na Palavra de Deus para você fazer isso. 
 

A Gastronomia Espiritual do Eleito 
 
Agora, há uma maneira adequada e apropriada de se satisfazer a vontade da alma, e 
ela não se satisfaz com qualquer coisa. Ela tem fome por uma Palavra, mas não é por 
qualquer palavra, a não ser com a Palavra de Deus, e nossa gastronomia espiritual 
somente pode ficar satisfeita com essa Palavra. 
 
Sede (19/09/1965) §§ 111-113 
E é assim que as pessoas têm se tornado na igreja. Querem vir e se unir à igreja, e 
dizem: ―Oh, bem, é—é só isso, eu—eu me uni à igreja agora.‖ Você está tentando 
satisfazer aquela grande sede santa que Deus colocou em você, aquela Torre de 
controle tentando direcioná-lo para a coisa certa, e você tenta satisfazê-la unindo-se a 
uma igreja, repetindo um credo, ou algo assim. Quando nada, senão a própria 
Presença e o enchimento do próprio Deus em sua vida é que satisfará isso. Ele 
não ficará satisfeito com um credo. Você nunca fará um credo passar através dessa 
Bíblia. Não. Nem mesmo existe o que chamam de Credo dos Apóstolos, nunca passará 
por Aí. Mostre-me na Bíblia onde o Credo dos Apóstolos diz: ―Eu creio na Santa Igreja 
Católica Romana; eu creio na comunhão dos santos‖; quando a Bíblia disse: ―Há um só 
mediador entre Deus e o homem, que é o Homem Cristo Jesus.‖ Você nunca fará isso 
passar através da Bíblia. Você nunca fará passar todas estas danças e shorts, e as 
coisas que as pessoas estão fazendo hoje, estas twists e watusis e todas estas coisas, 
através da Palavra de Deus. Você nunca fará esta tendência moderna da civilização 
passar através dessa Bíblia. Ela é contra isto. Está vendo? E você tenta satisfazer essa 
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sede, mas, veja, ela irá… Esta Bíblia só satisfará o gosto do homem ou da mulher 
justos. (Conforme a sua gastronomia espiritual) Este Espírito Santo, do qual dariam 
risada, e diriam: ―Você perdeu o juízo.‖ Mas Isso satisfaz esse desejo, esse algo a 
respeito do qual o mundo nada sabe. Eles se perverteram afastando-se do verdadeiro 
batismo do Espírito Santo e da Palavra de Deus, (a quê?) às fossas, às fossas da 
igreja, de dogmas e credos, e—e diferenças denominacionais e assim por diante. 
 
Então como vimos, cada um procura satisfazer a sua gastronomia espiritual conforme a 
algo pelo qual sua própria natureza clama. Cada igreja hoje é levantada para satisfazer 
diferentes paladares, com uma mensagem a la carte, conforme o gosto do cliente. E 
devido ao espírito religioso que separa os crentes da verdadeira Palavra, cada 
denominação hoje é levantada com seus nomes de blasfêmia a fim de edificar o seu 
próprio reino e o seu próprio cristianismo, fazendo com que as igrejas se tornem cada 
vez piores. 
 

As Igrejas Estão Ficando Piores 
 
Muitos nos dias do irmão Branham estavam vendo a proliferação de igrejas como algo 
positivo, alegando que o evangelho estava sendo espalhado aos quatro cantos, mas o 
irmão Branham sabia que isso só deixaria as pessoas ainda mais confusas e famintas, 
à procura do artigo real. Nesta era laodiceiana, as pessoas teriam melhor acesso aos 
bens materiais e à informação, porque é uma era rica, mas em contrapartida, as 
pessoas estão ficando cada vez mais pobres espiritualmente, por não se alimentarem 
da Palavra para o seu dia. 
 

O Selo do Anticristo (11/03/1955) §§ 11-12 

As igrejas estão se esfriando. Temos também que encarar isso. As igrejas estão 
ficando cada vez piores o tempo todo. Mais pregações estão sendo feitas do que 
nunca no mundo, e menos prática do que nunca em todo o mundo. Parece que isso 
simplesmente continua se esfriando. Grandes reavivamentos atingem o país: homens 
que entram na unção do Espírito Santo; eles pregam com tudo que está dentro deles; e 
as pessoas saem imediatamente como se nada tivesse acontecido, simplesmente 
indiferentes. Agora, tem que existir uma razão para isso. E se você estudar Isso, Isso te 
dirá qual é a razão. Você conhece a Escritura que diz que haverá um tempo nos 
últimos dias, quando haverá uma fome que atingirá a terra, não por pão ou água, mas 
por ouvir a Palavra de Deus? E que homens iriam de leste ao oeste, de norte a sul, 
procurando ouvir a Palavra de Deus, e que falhariam em encontrá-La? Apenas pense 
nos tempos em que estamos vivendo. E estamos vivendo nesse tempo. Creio que 
quando o profeta falou isso, ele previu os Estados Unidos da América. Porque este é o 
único lugar que eu conheço, que atenderia a essa descrição hoje. Outras partes do 
país morrendo de fome, praticamente por todo o mundo. Estamos praticamente 
ajudando a alimentar o mundo. Temos fartura para comer, de tudo aqui; todo mundo 
está bem alimentado, com muitas roupas, sem mais depressão, muito dinheiro fluindo 
em todo lugar. E as pessoas estão buscando ouvir a Palavra de Deus e falham em 
consegui-La. (No Brasil hoje também não é diferente. Nossa produção agrícola é 
suficiente para alimentar quase 5 vezes a população atual do país; mas por outro lado, 
as igrejas estão passando por uma fome espiritual, e o irmão Branham dirá agora o 
porque disso) Porque cada homem edifica para ele uma figueira, (ou seja, uma 
religião) e tem sua própria organização, sua própria seita, ou suas próprias ideias, 
e a nenhuma outra pessoa deseja ouvir. E ele está certo, e nenhum outro está 
certo; e eles não terão companheirismo um com o outro. E isso porque a pobre 
mente do povo americano está tão perturbada; eles não sabem o que está certo. Um 
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homem dirá: “É dessa maneira”. Outro diz: “É desse jeito”. Alguém tem um 
ensino; alguém tem uma doutrina; alguém tem uma canção, alguém tem uma língua. 
E o povo americano está mais confuso do que qualquer nação que eu conheço no 
mundo. Isso é muito difícil de se dizer. E agora, porém isso é a verdade. Temos que 
encarar os fatos.  
 

Porém, o quadro que o irmão Branham está ilustrando sobre a realidade das igrejas 
americanas dos anos 50, é um quadro perfeito dos tabernáculos da Mensagem, pois é 
assim que cada grupo tem se comportado hoje. 
 
Quando Amós profetizou que Deus enviaria fome sobre a terra, não era exatamente 
fome por pão e nem sede de água, mas de ouvir as Palavras do Senhor, e Israel 
estava passando por uma grande prosperidade e fartura na terra. Porém, esse quadro 
rapidamente mudou depois que rejeitaram a mensagem de Deus para o seu dia. Hoje 
estamos vivendo na era materialmente próspera de Laodicéia, mas espiritualmente 
pobre ao mesmo tempo, por terem rejeitado a Palavra de Deus. Essa geração tem se 
recusado a alargar sua gastronomia espiritual. Os crentes tentam buscar pela Palavra 
em diversas denominações, mas não A encontram. Eles tiveram o seu tempo, mas 
desperdiçaram. 
 

O sábio Salomão disse:  
 

Provérbios 27:7 

A alma farta pisa o favo de mel, mas para a alma faminta todo amargo é doce.  
 

Fome Espiritual 
 

Geralmente, quando alguém tem muito, corre o risco de não valorizar o que se tem. 
Muitos só valorizam a saúde depois que ficam doentes, ou só dão valor ao dinheiro 
depois de não o terem mais. Quem muito recebe, corre o risco de desprezar o que 
recebeu. Foi por isso que o irmão Branham disse que a prosperidade muitas vezes 
afasta o homem de Deus. Enquanto Davi era perseguido por Saul, ele se esforçava 
para viver uma vida justa e santa à espera do favor divino, mas depois que se tornou 
rei de Israel, Davi começou a relaxar e pecar, afastando-se de Deus e de Sua Palavra, 
quando cobiçou a mulher de um outro homem ao ponto de matá-lo para possuí-la. 
 

Para a Noiva que crê na Palavra do dia, há fartura de mantimento, seja na forma de um 
sermão traduzido ou pelas várias ministrações doutrinárias que já foram registradas e 
gravadas, ou seja, estamos “pisando em favos de mel” por tanta fartura e alargando 
nossa gastronomia espiritual, mas para os que comem as alfarrobas dos tabernáculos 
unicistas da Mensagem não há como ter sua fome espiritual saciada. No entanto, o 
risco que se corre por tanto alimento espiritual é de o povo não dar a mínima 
importância para isso, sem saber que algum dia tudo isso acabará, pois o número de 
ministros que pregam a doutrina apostólica está diminuindo ao invés de aumentar. 
 

Então, como dissemos, muitos crentes estão acostumados a receber pão com fartura, 
porém eles precisam saber que um dia tudo isso irá acabar. Por outro lado, muitos 
crentes têm se alimentado de um falso ensino porque é só o que eles conseguiram 
encontrar, e é só o que lhes é servido. Mas como suas almas estão famintas, eles 
comem de qualquer maneira, e ainda assim, consideram como doce até mesmo as 
coisas amargas. Estão satisfazendo sua gastronomia espiritual com colocíntidas e 
estão contentes com isso porque é só o que lhes é oferecido, sem saber que isso é 
morte na panela. 
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E é por isso que estamos realmente vivendo dias confusos, onde os assim chamados 
“cristãos” não conseguem mais discernir o falso do verdadeiro por conta de suas 
religiões de pontas soltas. 
 
O Anjo do Senhor (14/04/1951) § 16 

Veja pessoal, há muito tempo vocês deveriam ter vindo a Deus e se acomodaram, 
sabendo onde vocês estavam posicionados. A Bíblia disse que nestes últimos dias 
haveria fome, não de pão somente, mas de ouvir a Palavra de Deus. E os homens 
iriam do leste, oeste, norte e sul tentando encontrá-La, e falhariam. É melhor vocês 
serem selados no Reino de Deus pelo Espírito Santo, enquanto vocês têm uma 
chance. Fale sobre um tempo confuso; isso está chegando, quando a Bíblia diz: “Eles 
estariam tão perto que enganariam os próprios eleitos, se possível”.  
 

 
Nossa gastronomia espiritual não pode ser saciada a não ser com a Palavra de Deus. 
Portanto, nós precisamos de Deus, e precisamos deixar a falsa dieta e nos alimentar 
da Palavra Dele. 
 
Sou Eu, Não Temais (29/03/1960) § 21  
Eu creio que Ele sabe hoje que precisamos Dele. Hoje sabemos que precisamos Dele. 
Eu preciso Dele. Você precisa Dele. Todos nós precisamos Dele. Eu preciso mais Dele. 
Você precisa mais Dele. Não há nada que eu não possa ficar satisfeito com o suficiente 
de Deus. Oh, contanto que possamos sair, então Deus pode entrar. Mas nós 
temos que sair do caminho, nossas próprias ideias, deixar o Espírito Santo entrar e 
nos mostrar as coisas que virão. Ele disse que Ele faria isso e nos lembraria. 
 
Ainda que um filho de Deus se desvie da Palavra alimentando-se de algo que não lhe 
satisfaz, ele não ficará desviado por muito tempo, pois sua gastronomia espiritual não 
lhe deixará em paz até que ele se sacie daquilo que é original. 
 
Batalhando Pela Fé Que Uma Vez Foi Dada aos Santos (14/06/1953) §§ 18-21  
Agora, Caim e Abel eram ambos homens muito religiosos, e um deles era o tipo de 
Cristo, e o outro era o anticristo. Caim era tão religioso quanto Abel. Amém. Observe-o. 
Então muitas vezes você percebe, olhe aqui, assim como Caim matou Abel no altar, 
assim Judas matou Jesus no altar, o qual Caim e Abel eram um tipo de Judas e Jesus. 
No transcorrer de tudo existem os prós e os contra. Olhe na arca. Havia uma pomba e 
havia um corvo, ambos assentados na mesma arca, no mesmo poleiro. E um deles 
estava disposto a subir... Os dois podiam voar. Ambos eram aves. E um, se você notar, 
era de uma dieta. Quando eles soltaram o corvo, ele pôde voar de carcaça morta para 
carcaça morta e comer e ficar satisfeito. Mas a pomba não encontrou descanso para as 
solas dos pés. Ela... Uma pomba não possui nenhum fel, então não pode digerir isso. 
Que tipo bonito da Igreja... Um homem disse: ―Bem, eu sou cristão, mas eu posso fazer 
o que quiser‖. (Mas Paulo disse: “Tudo é lícito, mas nem tudo me convém. Todas as 
coisas me são lícitas, mas eu não me deixarei vencer por nenhuma delas) Irmão, isso 
mostra outra coisa... O homem é conhecido por suas obras; seus frutos dão 
testemunho do que você é. E este velho corvo podia ir de corpo a corpo e comer 
carcaça morta, e se sentir satisfeito, mas a pomba não encontrava descanso para as 
solas dos seus pés. Ela voltou para casa novamente. E todo homem que é nascido de 
Deus, você pode se desviar ou cair, mas se você é nascido de Deus, você está 
voltando para a arca como qualquer coisa no mundo. A Igreja do Deus vivo terá 
que se mudar para a arca. Você não tem nenhum fel. Deus fez tudo isso quando Ele te 
purificou e fez de você uma nova criatura em Cristo Jesus. 
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Antes de nos alimentarmos da verdadeira Palavra, o que fazíamos? Nós fazíamos as 
nossas próprias obras. Nós seguíamos os nossos próprios programas. Nós tentávamos 
criar e defender a nossa própria doutrina. Nós sacrificávamos a Palavra de Deus para 
satisfazer os nossos próprios desejos. Tínhamos uma gastronomia espiritual que era 
satisfeita com nossas próprias teologias e pensamentos. Mas de acordo com o irmão 
Branham, alguém que possui a mente de Cristo fará as obras de Cristo e não mais as 
suas próprias obras; ele seguirá o programa de Deus e não mais o seu próprio 
programa. Ele se alimentará da Sua Palavra, ainda que no princípio Ela lhe provoque 
azias e má digestão. Mas ele crerá e defenderá a doutrina de Deus e não mais a sua 
própria doutrina. Ele sacrificará os seus próprios desejos para não comprometer a 
Palavra com mais nada, porque ele próprio se torna a Palavra de Deus manifestada. 
Tudo isso faz parte da evidência do novo nascimento. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original 1 (18/03/1962) §§ 168-170 
Então somos a Palavra de Deus manifestada. É assim que Deus deseja a Sua 
Igreja: para manifestar a Si mesmo. (Mas você jamais fará isso se desejar defender 
uma outra doutrina e pensamento.) Como pode Ele Se manifestar a não ser que a Sua 
própria semente esteja naquela pessoa? (Quer dizer então que se alguém manifestar 
outra coisa diferente da Palavra de Deus ele estará também manifestando uma outra 
semente.) Como pode você usar o seus próprios pensamentos e Deus Se 
manifestar através de você? Como pode você tomar a sua própria crença e dizer: 
―Bem, o meu pastor ensina... o meu... o meu... o meu credo diz que isto... Os dias de 
milagres...‖ como você fará isso e então ser um filho de Deus manifestado? Como você 
fará isto? A morte de Jesus não significou nada para você. ―Oh, eu O aceito... meu 
Salvador‖. Você não aceita! Você diz que aceita, mas você não aceita! Suas obras 
provam o que você é. Jesus diz a mesma coisa.  
 
Está nos genes do homem adorar a Deus, porém todo aquele que tentar saciar a sua 
sede por Deus em um lugar errado, continuará sedento. 
 
Sede (19/09/1965) § 96  
Agora Satanás toma essas coisas, como eu disse, e as perverte. Então, se você é—se 
você é… Se você não der a essa sede o lugar certo em sua vida, e não tiver sede e 
tomar as coisas que Deus proveu para matar essa sede, para saciá-la, então Satanás 
o levará a algumas das suas fossas estagnadas deste mundo. Você tem de 
satisfazer isso em algum lugar. Se não conseguir encontrar alimento, você comerá 
de uma lata de lixo. Está vendo? E se você—se você não conseguisse encontrar 
água, e estivesse morrendo, você beberia de uma—uma poça de qualquer tipo, porque 
ia perecer. 


